

El Intendente Gasparini inauguró el período de sesiones ordinarias del HCD

Escrito por Administrador
Domingo, 09 de Abril de 2017 00:00

{besps}secretariageneral09042017|width=215|height=302{/besps}

El pasado día viernes 7 de abril pasadas las 20:30 hs., el Intendente Juan Carlos Gasparini inauguró ante un nutrido marco de público el período de sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante correspondientes al presente año.

Con la presencia de los concejales de diferentes bancadas, del Secretario General del municipio José Luis Horna, de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, de varios funcionarios del gobierno municipal, de representantes de las fuerzas vivas de la localidad y público en general.

En primer término, el presidente del Honorable Concejo Deliberante José Luis Demichelis colocó el cuadro entregado por la fundación "No me olvides", en el que colocaron su huella Juan Gerónimo Colombo, Aníbal Javier Bemba y Alberto Oscar Aguilera, ex combatientes de Malvinas, en el marco del proyecto "Tu huella en Malvinas". Luego, el concejal Raúl Banegas izó la bandera nacional y se entonaron las estrofas del himno nacional argentino.

Las palabras de apertura estuvieron a cargo José Luis Demichelis. Luego el Intendente Juan Carlos Gasparini dejó inaugurado el período de sesiones ordinarias, tras enumerar las obras realizadas por su gestión de gobierno durante el año 2016 con una presentación con diapositivas.